

Aspe regará con agua depurada gracias a la conducción que unirá Ricón de León y Monte Orgegia

ABC

ALICANTE. El conseller de Infraestructuras y Transporte, José Ramón García Antón, y el de Agricultura, Pesca y Alimentación, Juan Cotino, denunciaron ayer en la provincia de Alicante «la falta de consenso con la que está actuando del Gobierno central para resolver los problemas hídricos de la Comunidad Valenciana» y reclamaron un trasvase Júcar-Vinalopó que «sirva para todos y no sólo para baldear calles».

Ambos consellers mantuvieron diversas reuniones de trabajo en las localidades alicantinas de Villena y Novelda con los regantes del Vinalopó, en las que repasaron las actuaciones que está llevando a cabo la Generalitat en relación al acuerdo marco firmado el pasado mes de febrero.

Inversión de 270 millones

En este sentido, García Antón destacó que «la inversión total prevista ronda los 270 millones en actuaciones de depuración y reutilización» y subrayó que ya se encuentran en ejecución la ampliación de dos depuradoras en Elx, la ampliación y mejora de la depuradora de Santa Pola y la ampliación y mejora de la EDAR de Torrevieja.

El conseller de Infraestructuras explicó, además, que se están ejecutando las obras de una conducción para reutilizar el agua desde Rincón de León y anunció un «principio de acuerdo» con los regantes de Aspe para que, a través de la construcción de una conducción que unirá las depuradoras de Rincón de León y Monte Orgegia, los agricultores de esta zona también puedan regar con el agua depurada en estas instalaciones.

Trabajar con los usuarios

García Antón aseguró que «así es como se trabaja para solucionar los problemas hídricos, trabajando con los usuarios, mientras que el Gobierno central en el trasvase Júcar-Vinalopó falta a la verdad porque no tiene usuarios y sólo tiene un puñado de Ayuntamientos gobernados por el PSPV que van a utilizar el agua para baldear las calles».

En este sentido, afirmó que «desde la Generalitat Valenciana queremos un trasvase Júcar-Vinalopó que sirva para todos, por eso estamos hablando con todos, a diferencia del Gobierno central que ha roto el consenso».